

2022年9月7日

各位

JAL闘争を支える京都の会
会長 南 勝次郎
事務局長 駒井 高之

JAL不当解雇撤回宣伝行動へのご参加のお願い

日頃のJAL不当解雇撤回闘争へのご支援に感謝申し上げます。8月30日の宣伝行動には、お忙しい中、多くの方にご参加いただきありがとうございました。

8月24日に稻盛和夫氏が死去されたという報道がありましたが、当然これからも勝利解決をめざして闘います。

9月3日に開かれた京都総評第93回大会でJHU山口委員長と神瀬副委員長が支援の訴えをするという大きな前進がありました。今後も京都でのJHU支援の輪を広げ早期全面解決を実現するために「JAL闘争を支える京都の会」の行動を続けていくことが大事です。

JHUは東京都労働委員会を軸に、日本全国各地、各分野に支援の輪をさらに広げて「原職への復帰」と「損害を補償する解決」の実現を目指して力いっぱい闘う決意です。引き続きご支援をお願いします。

■ 日時：9月18日（日） 午後2時～午後3時

■ 場所：伏見大手筋商店街入り口付近

京阪 伏見桃山駅下車 改札口を出てすぐ

近鉄 桃山御陵前駅下車 徒歩5分



■ 呼びかけ：JAL闘争を支える京都の会

■ 商店街にアーケードがあるので、大雨でなければ雨天決行です。

判断がつきかねる場合は駒井まで電話してください。

090-1890-2104

駒井

以上